



## LEPE Taller de alfabetización

# Nunca es tarde si la dicha es buena

Veinticinco personas de etnia gitana recibirán clases de escritura y lectura hasta el mes de junio

**José Antonio Suárez** / LEPE

El Ayuntamiento de Lepe ha puesto en marcha el primer taller de alfabetización de mujeres gitanas que se desarrollará a lo largo de los próximos meses en la alcaldía de barrio de La Pendola. La iniciativa que ha partido del propio Consistorio intenta acercar de una manera directa a los inte-

conseguido que se integren. Con este fin se ha desarrollado un trabajo de captación puerta a puerta en la barriada de la Pendola. A pesar de que la mayoría de los integrantes son gitanos desde el Ayuntamiento se ha recalcado que este taller está abierto a todas las personas que se quieran integrar en él con el deseo de abandonar el analfabetismo.

Para ello el taller se ha previsto como una actividad cercana que se desarrollará en la alcaldía de barrio de La Pendola. Una sede que se encuentra bastante cercana a la barriada donde viven la mayoría de los asistentes. Así se intenta facilitar por todos los medios el acceso de los asistentes en un entorno mucho más cercano.

El objetivo primordial de este taller es, evidentemente, proporcionar un conocimiento de la lectura y la escritura porque algunos de ellos no son capaces ni de leer un texto. Este objetivo tiene una idea más amplia que es la de intentar conseguir que los jóvenes, una vez superada la primera fase, se puedan integrar en el Centro de Adultos o en el Instituto para acceder a los cursos de Enseñanza Secundaria que en ambos centros se imparten para adultos.

El taller de alfabetización de Lepe funcionará hasta junio y recibirán conocimientos tanto de escritura y lectura como de otras materias fundamentales para su formación general. Acudirán tres veces en semana por las tardes y en cada jornada emplearán dos horas en la formación. Una



Alumnos del taller, en una de las aulas.

REPORTAJE GRÁFICO: PILAR CABANILLAS



La monitora conversa con uno de los asistentes.



El alcalde posa junto a los alumnos y las monitoras.

### INVITACIÓN

El taller sigue abierto a todas las personas que deseen abandonar el analfabetismo

grantes de la etnia gitana al mundo del conocimiento.

Los servicios de educativos de Lepe han podido comprobar cómo pese a la extensión de la oferta educativa a todos los niños muchas familias siguen sacando a los niños en edades tempranas fuera del entorno educativo. Aunque en un principio el taller iba dirigido a mujeres, entre las 25 personas inscritas hay también algunos hombres. El grupo es asimismo bastante heterogéneo en su edad, pues está integrado por personas de entre 18 hasta casi 60 años. El reunirlos y convencerlos para participar en esta iniciativa no ha sido fácil. Muchos se han mostrado reacios a participar y al final con la intervención de una mediadora se ha

formación que no se quiere quedar solo en el aprendizaje de la lectura y la escritura sino que además abrirá algunos conceptos relacionados con la formación cultural. Está previsto que

se integre aspectos como el mundo del cine, la salud, las relaciones personales y el ocio mediante una serie de actividades complementarias que realizarán.